

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 18. Dezember 2025

## Kinder der Käthe-Paulus-Schule zu Besuch im Rathaus

Bürgermeister Frank Simon im Austausch mit jungen Bürgerinnen und Bürgern.

Bürgermeister Frank Simon empfing die Kinder der 3. Klassen der Käthe-Paulus-Schule im Rathaus. Im Rahmen ihres Sachkundeunterrichtes behandeln die Kinder aktuell das Thema „Gemeinde“.



Bild: Gemeinde Mainhausen / Freigabe: KPS

Nach einer kurzen Einführung in die Aufgaben und Besonderheiten der Gemeinde nutzten die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit, dem Bürgermeister ganz persönliche Fragen zu stellen – offen, neugierig und direkt.

Im Anschluss ging es gemeinsam weiter zur Feuerwehr, wo ein kleiner Rundgang spannende Einblicke in die wichtige Arbeit der freiwilligen Einsatzkräfte für unsere Gemeinde bot. Danach teilte sich die Gruppe: Ein Teil der Kinder besuchte den Badesee Zellhausen und bekam hierzu bei einem warmen Getränk Infos durch Mitarbeiter des Eigenbetriebs, während die anderen Kindern den Bauhof erkundeten und erfuhren, was dort täglich für die Gemeinde geleistet wird. Beide Gruppen tauschten später die Standorte, um gleichermaßen informiert zu sein.

Bürgermeister Frank Simon betonte, wie wichtig es ihm ist, dass junge Menschen sich früh für ihre Gemeinde interessieren und diese erleben und verstehen: „Wer schon als Kind sieht, wie Gemeinde funktioniert und wo man sich einbringen kann, entwickelt ein Gefühl für Verantwortung und Mitgestaltung.“